



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la
Provincia de Buenos Aires

Resuelve

Declarar de Interés Legislativo, la pagina Web www.vivesanblas.com.ar y guía turística, únicas en el partido de Patagones, provincia de Buenos Aires.


NATALIA RICHÓN
Diputada Provincial
de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El sitio web www.vivesanblas.com.ar busca promocionar y difundir los recursos turísticos y los diferentes prestadores de servicios de Bahía San Blas, unos de los últimos lugares de pesca de costa del país.

La guía turística impresa de la comarca, no solo promociona Bahía San Blas, sino que además invita al turista conocer las distintas alternativas que ofrece tanto Patagones como la vecina ciudad de Viedma.

A 952 Km. de Capital Federal, a 90 Km. de Carmen de Patagones se encuentra este clásico pesquero de nuestro litoral bonaerense, Bahía San Blas. Llegamos desde Capital Federal por ruta nacional 3 hasta Azul, ruta 226 hasta Olavarría, ruta provincial 76 hasta el cruce con la ruta provincial 51 que pasando por Coronel. Pringles nos lleva a Bahía Blanca.

Retomando la ruta nacional 3, hasta el Km 881, tenemos la primera entrada por Stroeder, casi 70 Km. de ripio que nos llevan a la Isla Jabalí. La segunda entrada a la altura del Km 918 de la misma ruta 3 nos lleva también a la Isla Jabalí, después de 62 Km. de ripio, siendo esta última, la más recomendable.

El primer concurso de pesca variada de mar "24 horas de San Blas" se llevo a cabo el 24 de Octubre de 1966, fue organizado por la Seccion Pesca del Club Jorge Newbery frente a las instalaciones del hotel que hoy llevan ese mismo nombre.

Participaron 44 entusiastas pescadores.

Durante años este concurso fue reconocido nacionalmente, convocando a la Bahía a miles de turistas y amantes de la pesca, entregando diferentes premios como autos 0 km a los ganadores. Pero por distintas razones y diferencias dentro de la comisión organizadora este concurso alcanzo su fin.

En la actualidad, Bahía San Blas principalmente se dedica a la actividad turística, ofreciendo diferentes ofertas hoteleras y excursiones de pesca embarcado entre otras cosas.

ANALÍA E. RICHMOND
Diputada Provincial
de Buenos Aires
Bloque FPV - PJ



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Bahía San Blas presenta diferentes opciones para el pescador, dentro de las que se encuentra la pesca de costa. Con su enorme variedad de peces y playas que hacen que este lugar sea el "soñado" por todos los pescadores con caña.

Los principales pesqueros de costa se ubican desde el camping La Rebeca hasta la ya conocida Playa de Arena. Dentro de estos límites podemos encontrarnos con zonas de gran profundidad en las que habitan cardúmenes de pescadilla, gatuzo, corvinas, burriquetas y congrios durante todo el año.

Durante los meses de agosto a mayo la bahía es famosa por sus pejerreyes panzones de más de un kilo. Una variedad que, más fuerte y luchadora que en otros sitios, nos dará alegrías al poderlos clavar en dobles o tripletes desde la playa y los hermosos lenguados en la ría son el placer de quienes disfrutan esta pesca.

Los tiburones en sus variedades más comunes, como lo son el cazón, el escalandrún y el bacota, suelen pescarse aún en ocasiones especiales desde la costa de Bahía San Blas.

Por lo mencionado ut supra, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara me acompañen con su voto afirmativo a la presente iniciativa.

ANALIA RICHMOND
Diputada Provincial
de Buenos Aires